

## Sube Moody's a "estable" la calificación del país

La agencia Moody's elevó la perspectiva de las calificaciones de largo plazo de México al cambiarla de "negativa" a "estable", además mantuvo las calificaciones en moneda extranjera y local en 'A3', que significa de bajo riesgo crediticio.

Ante ello, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) destacó que la mejoría en las calificaciones de Moody's representa un reconocimiento al avance en las reformas estructurales del país y la forma en que se ha fortalecido a las finanzas públicas.

En este sentido, refirió que en su reporte, Moody's menciona que una mejora marcada y sostenida en el marco institucional y un mayor avance en las reformas dé lugar a un crecimiento sostenido y un fortalecimiento de las cuentas gubernamentales, lo cual a su vez podría llevar a un incremento en la calificación. En contraste, alertó que de existir cambios en el marco de política que reviertan las reformas previas y debiliten estructuralmente la política fiscal o dañen las instituciones, podrían llevar a una disminución de la calificación soberana de México.

La alerta de Moody's que resaltó Hacienda tiene lugar a once semanas de que se lleven a cabo las elecciones presidenciales en México, y toma relevancia ante las propuestas que los candidatos han hecho en los últimos días sobre el manejo que pretenden hacer de las instituciones públicas y de las reformas aprobadas en el presente gobierno.  
*(Margarita Jasso Belmont)*